

NOUS AVONS LE DROIT AU TRAVAIL ET À L'INDEMNISATION !

LES CHÔMEURS ET PRÉCAIRES aux côtés des TRAVAILLEURS EN LUTTE !

**contre les
licenciements,
le chômage
organisé**

2400 licenciements à Carrefour, 1300 à Peugeot, soit autant d'emplois détruits alors que ces multinationales font respectivement 700 millions et 1,9 milliards DE BÉNÉFICES ! C'est le patronat qui organise le chômage pour tirer les salaires et les conditions de tous les salariés vers le bas... Ils ne faut plus s'en remettre à eux : **en reprenant le contrôle des embauches, par des reconquêtes industrielles et des services publics, nous pourrions réellement garantir le droit au travail pour tous !**

**contre la
mort de
l'assurance
chômage**

Macron ordonne la mort de l'assurance-chômage, en supprimant les cotisations sociales, cette part de notre salaire qui une fois socialisé, finance toute la protection sociale ! Sans ce financement solidaire, le nombre de chômeurs indemnisés va se réduire pour atteindre l'objectif du patronat... faire un business sur le dos des chômeurs, en développant des assurances privées !
En intégrant l'assurance-chômage dans la Sécu, défendons notre droit à l'indemnisation pour tous ceux qui sont privés d'emploi !

**contre la
répression
des chômeurs**

Le gouvernement vient d'annoncer de nouvelles sanctions et contrôle des chômeurs, alors que nous sommes déjà super-contrôlés ! **Ce qu'ils veulent, c'est faire croire que le chômage baisse...** mais seulement en éliminant les chômeurs des chiffres, c'est à dire en les radiant ! Ils veulent nous enfoncer un peu plus dans la précarité en nous faisant accepter les pires jobs possibles... et surtout faire oublier que ce sont eux qui créent et profitent du chômage et de la précarité !

NOTRE DROIT AU TRAVAIL PASSE PAR PLUS DE SERVICE PUBLIC !

Al'exemple des urgences à l'hôpital ou de nos aînés dans les maisons de retraite, nous voyons bien que la maltraitance des usagers n'est que la conséquence du sous-effectif, c'est à dire du refus d'embaucher, de créer des emplois ! Pour mieux privatiser un à un tous les services publics et ainsi engraisser le privé, ils manipulent les médias pour faire passer les chômeurs pour des feignants et des assistés... comme ils essaient de faire croire que les cheminots seraient des privilégiés !

Alors qu'à la SNCF, les cheminots se battent pour l'emploi et garder un service public, au lieu de le vendre au privé ! Nous savons que ce ça a donné à FranceTelecom ou Gaz de France : la qualité a baissé mais les prix ont augmenté ! Soutenons les cheminots : la bataille du rail, c'est la bataille pour garder des services publics !

Pour défendre nos droits, il ne faut pas rester isolé, il faut rejoindre la lutte !

**Macron semble fort parce qu'il nous divise.
Unis dans la lutte avec tous les travailleurs, c'est nous qui serons forts.
Tous ensemble nous pouvons mettre fin à la régression sociale !
Nous avons le droit de vivre et de travailler dignement !**

NE RESTES PAS ISOLÉ, REJOINS LA CGT !

